



**SERAHKAN BANTUAN** - Pj Wali Kota Yogya, Singgih Raharjo, saat menyambangi kediaman Sarjiyono, untuk menyerahkan bantuan kursi roda, Selasa (27/2).

## Sarjiyono Bahagia Dapat Bantuan Kursi Roda dari PJ Wali Kota Yogya

**YOGYA, TRIBUN** - Raut haru bercampur bahagia tergambar jelas dari wajah Sarjiyono, ketika Penjabat Wali Kota Yogya, Singgih Raharjo menyambangi kediamannya, Selasa (27/2). Di sebuah rumah yang berada di kampung Jatimulyo RT 06/RW 01 Kriek, Tegalarjo ini, orang nomor satu di Kota Yogya tersebut menyerahkan bantuan satu unit kursi roda untuk Sarjiyono.

Selain kursi roda, Sarjiyono juga mendapatkan bantuan sembako, yang disalurkan berkat kerja sama antara Pemkot dengan Badan Amil Zakat Nasional (Baznas) Kota Yogyakarta.

Sarjiyono pun tak menyangka rumah sederhana yang disambangi langsung oleh Penjabat Wali Kota untuk menyerahkan deretan bantuan itu. "Saya tidak menyangka dapat bantuan kursi roda langsung dari Pak Wali Kota. Kursi roda ini saya idam-idamkan sudah sejak lama," katanya.

Usia Sarjiyono sendiri sudah menginjak 70 tahun dan mengalami kelumpuhan pada bagian kaki sejak kisaran 2019 silam.

Meski telah beberapa kali menjalani pengobatan, kondisinya belum

menunjukkan perbaikan, di mana dirinya tetap tidak dapat berjalan. "Sudah lima tahunan saya tidak bisa jalan. Sudah beberapa kali ke dokter dan pengobatan alternatif, tapi penyakit saya sampai sekarang belum ditemukan," ucapnya.

Selain itu, bapak dua putra ini membantu sang istri membuat jajanan pasar yang kemudian ditipkan di warung-warung terdekat. Sarjiyono menjelaskan, meski kedua kakinya tidak dapat berfungsi secara maksimal, dirinya tidak mau begitu saja menyerah dengan keadaan.

"Saya bantu istri membuat jajanan semar mendem. Biasanya, saya dan istri dalam sehari bisa bikin 100 sampai 200 buah," jelasnya.

Penjabat Wali Kota Yogya, Singgih Raharjo, mengatakan, pendistribusian kursi roda ini merupakan upaya Pemkot dan Baznas Kota Yogya dalam memberikan kesejahteraan masyarakat. Khususnya, yang berfokus pada sektor kesehatan, untuk menunjang aktivitas sehari-hari.

"Sehingga para lansia yang mengalami kesulitan berjalan, dengan

bantuan kursi roda ini hidupnya lebih termotivasi untuk sembuh dari sakit yang diderita selama ini," ungkapnya.

Ia mengisahkan, beberapa waktu lalu, pihaknya juga telah menyerahkan bantuan kursi roda bagi warga Kota Yogya lain yang membutuhkan. Singgih pun tak segan meminta kepada masyarakat yang memerlukan bantuan tersebut, agar langsung mengajukan ke Pemkot Yogya.

"Monggo, nanti masyarakat yang memang butuh bantuan bisa berkomunikasi dengan Pemkot Yogya atau lewat media sosial saya, untuk nantinya segera kita berikan bantuan," tegasnya.

Ketua Baznas Kota Yogya, Syamsul Azhari, menambahkan, bantuan ini sebagai bentuk kepedulian dan tanggung jawab kepada warga masyarakat. Ia juga menyampaikan terimakasih kepada semua ASN Pemkot Yogya dan muzakki, yang telah menyalurkan zakatnya melalui Baznas Kota Yogya.

"Harapan kami, bantuan ini bisa meringankan beban, sekaligus memotivasi masyarakat, supaya bisa lebih produktif," pungkasnya. (aka)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 11 Januari 2025  
 Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
 NIP. 19690723 199603 1 005